
平成 31年 3月 吉日 

保護者の皆様 

柳町小学校放課後全児童向け事業運営委員会 

会長  石澤 正 

運営：㈱日本保育サービス 

 

平素は、アクティ柳町の運営にご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうざいます。 

また、昨年 12月に実施いたしましたアンケートにもたくさんのご回答をいただきまして、あり

がとうございました。アンケートの結果をまとめましたのでご報告させていただきます。 

 今後ともアクティ柳町のご利用をよろしくお願いいたします。 

 

 平成 30年度アクティ柳町アンケート結果  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

●イベントについてのご意見や、印象に残っているイベント等がございましたら、こちらにご記入を 

お願いします。 

 

・工作のイベントを楽しんでいます。ハロウィンの帽子作りが楽しかったようです。 

・シアターアクティや、工作など、とても喜んでいます。 

・習い事の都合で 15時半までお願いすることが多いのでその時間ではイベントを体験できない。 

・夏休みの水遊びは、とても楽しかったようです。 

・わんぱくタイムは好き。 

・キックベースが楽しかったそうです。 

・ドッヂボールや氷鬼をやって欲しい。 

・ババ抜き大会 

・季節行事を意識した工作が楽しみで、通っています。出来上がった作品を満足気に持ち帰って 

きました。 

・イベントをもっと増やしてほしい。 

・工作 

・夏休み期間中の水遊びをとても楽しみにしていましたが、残念ながら天候が悪く開催されません 

でした。来年は参加できるのを楽しみにしています。 

・昨年のクリスマスリース作りを楽しみに参加したら、折り紙で作るあまり面白みもなく、出来 

映えもイマイチで、親子共々がっかりしました。 

・わんぱくタイムが楽しいそうです。 

・夏休みのオセロ大会や、ハロウィンの工作など楽しんでいたようです。 

・夏休みの映画 

・野球 

・アクティシアターで何を上映するのか楽しみにしています。工作が好きなので、毎回とても 

楽しんで作ってきます。 

・育成に行っていますが、校庭や体育館でアクティに参加している子達と一緒に遊んでいるよう 

です。楽しいそうです。 

・工作が好きなので実行日にはなるべく参加させています。 

・ハロウィンの工作 

・ババ抜き大会 

・オセロ大会、工作のイベント 

・プラバンが一番楽しかったようです。 

・季節の手作り品楽しいようです。 

・オセロ大会 

・わんぱくタイム、工作、大会 

・かぼちゃのハロウィン帽子を作ったこと。 

・プラ板等もとても楽しく参加させていただきましたが、日々におりがみも楽しく教えていただき、 

うちの子はそれが楽しみです。 

・シアターアクティ 

・じゃんけん大会 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●その他（記述） 

・利用したい日がお休みなので、行きたくても行けない。 

・育成室を通して参加していると聞いているがどの程度の頻度で利用しているのか不明。 

・利用したい日に開催されていないから。 

・月のほとんどがアクティのおやすみの日で、利用したい日がいつもおやすみになっているため。 

・はじめは行っていたが、途中からつまらない、と言い出した。 



・利用したい日が閉館していることが多い。 

・6時間の日はお腹空いてしまうので。金曜日はほぼ毎週休みな為。 

・楽しそうなイベントもない。 

・基本的に週に 3 日しか開催していないし、他のお休みも含めると開催日が少なすぎて、放課後預か

りとしてはあまり役にたたないので。 

・家のゲームにはまっていて、お友達とお互いの家で遊ぶことが多い。 

・ちょうど参加させたい水曜と金曜がお休みだから。 

・合わない友達が連日利用していると、行きたがらないことがある。 

・アクティの開催日が少ないので中々合わない。 

・アクティに行きたいと言わなくなった。 

・利用したい日が休み。 

・にぎやかすぎるため。 

・水金に参加したいが、アクティがお休みで参加できない。 

・前に通っていたが先生の言葉がきつくてやめました。 

・開いた時間は友達と遊んでいる。4 年生になると、自分や友達と留守番しても、そんなに心配ない。 

・参加したい日が開室していないため。 

・楽しくない、とのことです。 

・コンスタントな日程運営ではなく、利用がしにくい。 

 

 

 

●その他（記述） 

・申し込み方法を複数用意する。 

・外遊びを増やして欲しい。 

・一度帰宅してからでもお友達と一緒に参加できるとよいと思います。 

・遊び場所をもっと広げて欲しい。校庭や、体育館、屋上など。 

・アクティが楽しいところという宣伝を行う。 

主に上級生ですが、「アクティはつまらないから行かない」という先入観がある子が多い印象です。 

・高学年の場合、自習室のような役割、または質問できる環境であれば、参加させたいと思います。 



・一度帰宅してからでも行けたり、当日の流れでも遊べたりする場所になれば。 

・おやつ可（時間や種類の制限あり） 

・軽食などの提供 

・申込みの簡素化(ネット申込みなど) 

・塾の宿題もやってよい自習室を高学年用に開放してほしい。 

・自習室がある。 

・育成室に近い環境にする(内容を要確認ですが…) 

 

 
 

●その他(記述) 

・４月に申し込み損ねたため、個別の問い合わせが面倒で登録しないまま 12月になってしまいました。 

日付や時間指定で良いのでアポなしで申し込める機会を月に一回程度設けて頂けたらなあと思いま

す。 

・親の帰宅が遅いため、民間の学童を利用している。 

・民間の学童を利用しているので。 

・必要性がないため。 

・家遊びが好き。 

・趣味に時間をつかいたいから。 

・自宅に祖母がいて家に居るのが好きだからです。 

・民間学童を利用しているため。 

・一度登録しましたが一度も行かず。放課後を学校で過ごしたくないとのこと。 

それより自宅でのんびりしたいからが行かない理由でした。 

・家で遊んでいる方が楽しいから。 

・先生方の言葉がきつかった。イベントの充実が不足。 

・行きたがらない。 

・去年は登録していましたが、行きたがらなくなったので今年は登録していません。理由を聞いたら、



ゴロゴロできる場所がないから、と言われました。 

3年生までは育成室を利用していたこともあり、確かに学童保育も保育園も床や畳の上でのんびり 

できる場所があるので、なるほどと思いました。 

・本人が望んでいない。 

 

Q9.その他、ご意見等がございましたら、こちらにご記入をお願いします。 

・長期休み中の午前受付時間をもう少し早めにして欲しいです。 

・大縄跳び・バトミントン・３歩あてゲームなどを取り入れてほしい。 

・図書室の時間が長いので、外遊びの時間が欲しいとよく言っています。 

・早い下校時間の多い水曜の開催を希望します。 

・4年生以降に育成室に行けなくなった子供のケアをしていただきたいです！ 

・水、金を月に数回でもいいので、開室して欲しいです。 

・親としましては大変ありがたい事業ですので、利用頻度は少ないですが今後とも宜しくお願いしま

す。 

・下校が早い日こそ利用したいと思うのですが、ほとんど閉館しています。場所の確保等から難しいの

かもしれませんが、やはり水曜や時短時程の日こそ、開館していただきたいです。 

・我が子は体が大きいですが筋力不足の為、体を動かす事を積極的にしない傾向があります。自分の好

きな遊びのみをして誘われないと運動系の遊びをしない様ですが先生が誘って下さると少しずつで

きる様です。手は掛りますが今後もよろしくお願いします。 

・いつもありがとうございます。今後とも宜しくお願いします。 

・柳町育成室からも遊びに行けるようにしていただきたいです。 

・通常期間は週 1-2 回の利用ですが、長期休暇はかなり利用しています。アクティのおかげで大変助

かっています。いつもありがとうございます。 

主に水・金(不定期で他の曜日も)に休みがあるのが不便だと感じています。 

アクティに頼る生活になると、アクティがない日の過ごし方に困ってしまうようです。(子供の性格

もよると思います。) 

何より、長期休み・振替休日は毎日開いていると大変助かります。 

平日の放課後数時間ならばアクティなしでも過ごせるのですが、丸 1 日留守番させたり、預け先を

探したりするのは大変です。(フルタイムで働いており、小 3までは育成室を利用していました。) 

・育成室卒室後は是非利用したいと思っています。現時点では、育成室を休ませてアクティに参加させ

る必要性がないです。 

・開催日を増やしてほしいのと、予定表がもう少し早めに頂けると、利用しやすいと思います。 

・夏休みなど長期の休みのときは、受付時間をフリーにして、開室時間内であればいつでも利用できる

とうれしいです。 

・娘は友達がアクティにいるので行きたいと言っていますが、育成室を休まないと通えないため登録

していません。育成室を卒室する世帯と上手く連携したら利用者は増えるかもしれません。 

・通常より早い下校時間になるときや下校時間が早い水曜日に開室されると助かります。 

・長期の休みや保護者会等の時に利用させて頂いており、大変助かっております。 

ありがとうございます。 

・毎号 アクティだよりで子どもたちが楽しく過ごしている様子がよく分かります。 

我が子は高学年になり、自分たちで約束をして遊ぶようになりましたが、低学年のお子さんにとって   

は良い場だと思います。 



・スタッフの方が皆様とても優しく、親切なので安心して預ける事が出来ています。 

子供もアクティは楽しみにしていますが、入れたい日がほぼお休みなので残念がっております。 

来年から下の子が幼稚園に入園するので毎日開所していただけると本当に助かります。 

・来年度は育成室が終わり利用する機会が増えると思います。より良い活動になるととてもありがた

いです。 

・高学年になると、放課後集まって勉強をすることが多いのですが、そういった落ち着いて学習できる 

自習室スペースがあるとよいと思います。あとは、当日参加可になるとうれしいです。 

・イベントがありますと参加したいと言うことが多いので、充実させていただければと思います。 

・①工作などもう少し高学年でもやりたいと思うようなものを増やしてほしい。②お菓子作りなどの

クッキング系の教室をやってほしい。 

・他の小学校のアクティは毎日開いているらしいので、できれば柳町も毎日お願いしたいです。いつも

大変助かっており感謝しております。 

・いつもお世話になっております。本当にありがたいです。欲を言えば土日以外毎日開室していただけ

たら尚うれしいです。本当助かっています。ありがとうございます。これからもよろしくお願いしま

す。 

・先生やお友達と過ごすのも、イベントに参加するのも、とても楽しいようで、放課後に安心して過ご

せる場所を作ってくださり、とても感謝しています。ただ、水曜日と金曜日がお休みのことが多く、

兄弟姉妹との予定を調整するのに毎回苦労しています。 

水曜日と金曜日も開室していただけるととても助かります。ご検討よろしくお願いいたします。 

・ほかの学校では休みの日がなく毎日アクティが開室されていると聞きました。できれば水金を含め

毎日利用させていただけると便利でありがたいです。よろしくお願いします。(娘はアクティが好き

で学校から帰ると学校のことよりアクティの話ばかりしています。いつもありがとうございます) 

・ぜひ水曜日の開室をお願いします！ 

・いつもありがとうございます。わが子はとても楽しく参加させていただいています。 

親としてはとても安心して預けられるので助かっています。 

・仲の良いお友達が参加するかしないかが一番の理由だと思います。4年生位になると特にそういう気

持ちが大きくなり、留守番させても前ほど心配はなくなりますし、習い事もそれぞれあるので。親と

しては校庭で野球、サッカー、ドッヂボールなど、みんなで楽しめることをしたり、宿題、読書もで

きたり良いと思うのですが、好きな友達と好きな遊びをしたいようです。 

個人的には、低学年までかな?という印象です。育成室は楽しく行っていましたので。 

・アクティが始まったのが既に高学年になってからでしたので習い事などのため行けませんが、低学

年?中学年の時には大変ありがたい時間でした(保護者の見守りの時でしたが)このようなアクティ

柳町の活動が今後も長く続くことを願っています。 

・下校時間が早くなることの多い水曜日、金曜日に利用できるようにお願いしたいです。 

・育成室を卒室したら利用したいと思いますが、実際使いづらそうな気がします。曜日も限られてい

て。(児童館+育成室+アクティ)÷3のようなものがあるとありがたいです。 

・とても楽しく行っています。水曜日と金曜日が早く帰るので、その日にあけてもらえると行きやすい

です。 

・場所の制約があるので、現状で寝転がれる場所の確保は難しいと思いますが、宿題見てくれるのであ

れば、宿題やってから帰っておいで、ということはできるな、と思っていました。 

一度言ったことがあるのですが、うるさくてやれる雰囲気じゃない、（宿題）見てくれないし、と言

っていたので。 



たくさんのご意見、ご要望をいただきまして、ありがとうございます。 

中でもご意見、ご要望の多かった件について、回答をさせていただきます。 

 

 

≪実施日・時間について≫ 

・利用したい日が閉館していることが多い。 

・水、金を月に数回でもいいので、開室して欲しいです。 

・他の小学校のアクティは毎日開いているらしいので、できれば柳町も毎日お願いしたいです。 

・長期休み中の午前受付時間をもう少し早めにして欲しいです。 

・・・など 

（回答） 

・ 放課後全児童向け事業の運営方針は、小学校の教育活動を最優先に考え、放課後の余裕施設を利用して

子どもたちの安心・安全な居場所を作る、というものです。この前提の下、柳町小学校は児童数が増加

し、教室等に余裕のない状況になっており、開室日が少なくなっていることについてご理解をいただき

たいと思います。 

・ 一方、みなさまのご要望を踏まえ、開室日の増加、時間延長等について検討を進めているところです。

時間延長（終了時刻を 17 時→18 時）については、施設利用について学校との調整が完了しましたが、追

加の運営予算が必要になることから、文京区へ申請をしているところです。また、長期休業中の開室時

間を早めることについても、学校、文京区、運営会社（日本保育サービス）と検討を進めていきます。 

・ また、開始日の増加についても検討を進めておりますが、来年度は更に学級数が増える可能性もあり、

小学校の放課後の余裕施設の状況を踏まえつつ、教育活動を最優先に小学校と検討を進めてまいりま

す。 

 

≪利用にあたって≫ 

・予定表がもう少し早めに頂けると、利用しやすいと思います。 

・一度帰宅してからでも行けたり、当日の流れでも遊べたりする場所になれば。 

・夏休みなど長期の休みのときは、受付時間をフリーにして、開室時間内であればいつでも利用できるとうれ

しいです。 

・軽食などの提供 

・・・など 

（回答） 

・ 来年度より、アクティ柳町たよりの発行日を原則毎月 25 日から 20 日へ前倒します。 

・ 文京区内の放課後全児童向け事業では、安全面を考慮し、お子さまの参加や退室時間等の把握のため、

利用証の提示と一度帰宅してからの参加は不可としております。区内のアクティは全て同じルールとし

ており、ご理解をお願い致します。 

・ 児童の放課後の「生活場所」である育成室（学童保育事業）とは異なり、放課後全児童向け事業は、放

課後の「安心・安全な居場所」の提供という運営方針となっております。この方針の下、軽食などの提

供もしておりませんのでご理解をお願い致します。 



 

≪活動場所について≫ 

・外遊びを増やして欲しい。 

・遊び場所をもっと広げて欲しい。校庭や、体育館、屋上など。 

・・・など 

（回答） 

・現在は図書室を拠点とし、当日の天候やイベント、現状の参加人数と安全な職員配置などを考慮して校庭ま

たは体育館で活動しております。保護者の方にもご理解を頂けるよう、活動場所の利用方針について明確化

を行い、みなさまと共有することを検討していきます。 

 

≪イベントについて≫ 

・イベントをもっと増やしてほしい。 

・習い事の都合で 15 時半までお願いすることが多いのでその時間ではイベントを体験できない。 

・ドッヂボールや氷鬼をやって欲しい。 

・・・など 

（回答） 

・現在、習い事等の都合で参加できる曜日が限定されるお子さまが多いことを考慮して、各イベントについて

数日間開催しどこかでご参加いただけるようにしております。また、夏休みなど長期休業日には『リクエス

ト工作』としてリクエストの多かった工作を再度実施しております。イベントの内容については、お子さま

からのご要望も考慮した上で、今後も多様な遊びを体験して頂けるよう検討していきます。 

 

≪申請（登録）について≫ 

・申込みの簡素化(ネット申込みなど)  

・申し込み方法を複数用意する。 

・・・など 

（回答） 

・申請（登録）様式については、文京区内の放課後全児童向け事業で共通となっておりますので、直ぐに変更

することは難しいですが、教育委員会や運営会社とネット申込み等、申込み方法の簡素化について可能かどう

か検討して参ります。 

 

 

アンケート結果を踏まえ、文京区教育委員会、柳町小学校、運営会社（日本保育サービス）と調整の上、よ

り安心・安全に楽しく過ごせる居場所となるように努めてまいります。また、何か気になる点などございまし

たら、お知らせください。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 
お問い合わせ先  文京区立柳町小学校 放課後全児童向け事業 アクティ柳町 

           運営：(株)日本保育サービス 

TEL：080-2301-6267（実施日 10：00～18：00） 

 


